
 
Boa tarde, 

Como cidadã portuguesa preocupada com o futuro da Região dos Açores, deixo o meu contributo 
nesta consulta pública. As Áreas Marinhas Protegidas são essenciais para recuperar o nosso oceano 
e garantir uma pesca sustentável. A ciência mostra que, quando bem geridas, estas áreas 
beneficiam tanto a natureza como os pescadores. 

Permitir pesca — como a de atum — em zonas de proteção total vai contra as regras internacionais e 
pode fazer os Açores perderem credibilidade. É um risco enorme para os objetivos de conservação e 
para a nossa imagem, num momento em que precisamos mostrar maturidade na gestão do Mar. 

Um mar saudável pode gerar empregos, fixar jovens e ajudar a combater a crise demográfica. A 
pesca artesanal deve ser valorizada, e o setor modernizado. Também é urgente incluir literacia do 
oceano nas escolas — o Mar é o nosso maior património. 

Sou totalmente contra a desclassificação destas áreas. Precisamos de manter a proteção total 
para garantir um futuro sustentável para os Açores. 

Cumprimentos, 

Gabriela sofia Silva de bonito Coelho 
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